



"C'est un pari de confiance, de dialogue; c'est un état d'esprit."

Assemblée Générale 2022 Rapport moral de l'année 2021

Palais des Congrès, Boîte à lettre n°19- 73, rue Toufaire - 17300 ROCHEFORT (France) 06-09-09-73-20
- contact@route-des-sel.org - <https://route-des-sel.org/>

La Route des SEL continue son cheminement grâce à une équipe de bénévoles qui assurent le fonctionnement du site notamment et grâce à tous les adhérents (anciens et nouveaux) qui font vivre l'association et ce malgré les aléas rencontrés ;

En effet, depuis 2 ans nous avons eu :

- les difficultés de fonctionnement du site,
- les restrictions de déplacements liées au Covid.

Aléas qui ont obligé les bénévoles de la collégiale à se former, s'adapter, se réorganiser, partager les responsabilités permettant un constat de « renforcement de l'équipe » dans sa dimension collective, Cette année 2021 a effectivement été marquée par la reprise progressive de l'activité autorisée par la levée des confinements,

ce qui a permis à la Collégiale d'organiser deux Conseils de Coordination avec la rencontre des correspondants et adhérents des régions d'accueil.

L'un à Auray (56) en juin et l'autre à Rochefort (17) en octobre.

Lors de ces 2 Conseils, une journée de formation des correspondants a été organisée ; l'intérêt de cette journée se confirme à chaque fois ; aussi sa mise en place au sein des Conseils périodiques devient « incontournable »

- l'AG en ligne a été repoussée à la rentrée.
- LE SITE demeure LE SUJET qui nous occupe, voire nous préoccupe !

Aussi nous avons élaboré un cahier des charges avec notre développeur CForge. Ce travail a demandé un grand investissement en temps de la part des membres de la Collégiale qui ont dû par ailleurs continuer à gérer le quotidien de l'Association.

- Nos ressources déjà en baisse depuis plusieurs années, ont été impactées par la crise sanitaire et peut-être par le démarrage du nouveau site ; nous sommes contraints d'augmenter le montant de la cotisation annuelle qui n'a pas évolué depuis 10 ans environ.

Cependant nous restons positifs car une progression du nombre des adhésions se remarque sur le premier semestre 2022. Néanmoins, nous restons vigilants sur les nouveaux adhérents qui ne proposent pas d'hébergements.

Les engagements que nous avons tenus ;

- Maintenir et développer la communication interne et externe
- Former/responsabiliser les correspondants

- Lancer le nouveau site (attractivité/simplification/mise à jour...) il devait être opérationnel pour les adhésions 2022 : c'était presque bon car il n'a pas pu être testé au préalable !

Dans la continuité des engagements ci-dessus et conscients de la nécessité d'entretenir, d'approfondir et d'améliorer la **COMMUNICATION**, point central d'un fonctionnement constructif, l'équipe de la collégiale propose, pour 2022, de mettre l'accent sur la communication :

- Avec les correspondants et les adhérents (mise en place de journée rencontre/formation à chaque Conseil de Coordination, publication de ParChemins et envois de newsletters)
- Avec l'équipe des développeurs de CForge (projet d'une journée formation lors d'un prochain CC)
- Au sein de l'équipe de la collégiale : mise en pratique de CNV : expression des ressentis, confiance réciproque permettant des ajustements, « le NOUS prend les décisions ».

Merci à tous, bénévoles et adhérents.